

きれいにそろった踊りを見せ
てくれた民生委員の皆さん



歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

あつてグッド

市民の皆さんが
たくさん登場

募集

ご町内でのイベントをお知らせください。
取材に伺います。広報広聴係 ☎43-70255

これまでの **843人**
登壇者数 **80,086人**
(H23.3.1現在)

「あつてグッド」は、
歩いて行くの方言「あつて
えぐ」と会って良かった
(グッド)を掛け合わせ、
もじったものです。



サンピアの立派なひな段飾り

練習の成果を見て欲しい
という京子さん(左)と間違
わないで踊りたいとい
う恵美子さん。



もう完成して一休みしてたところ。こうして毎回手
作りのおやつを持ち寄って食べるこの時間が楽しいのよ(笑)」と恵美
子さん。「そうそう、毎年違う踊りを覚えなくちゃならないから大変
だけど、練習の合間のこの時間が至福のときよ(笑)」と京子さん。で
は一息ついたところで、どうぞ練習を：「もう完成したから終わり
よ(笑)」というお2人でしたが、せっかくだからと息の合った踊りを
一足先に見せていただきました。完璧デス!

「13日に総合開発センター
で開かれる『チャリティー
芸能まつり』で披露する踊
りの練習中なの」と教えて
くれたのは、**岩井恵美子さ
ん**(越山)、**花田京子さん**(出
口6)。聞くと、恵美子さんが踊
りの先生となつて練習し、今日が3
回目とのこと。「みんな覚えが早くてね、



「あつてグッド」が替わつて3月3日。今日は桃の節句「ひな祭り」。人が集まり
そうな場所を…と訪ねたのは、田代温泉ユツプラの奥にあり、4
月から「たしろいきいきふれあいセンター」と名称が変わる田代総合
福祉センター、通称サンピア。玄関に入ると、真正面にはドローンと
立派な7段飾りのひな人形!しばし見とれていると、何やらすぐ横
の部屋から笑い声が聞こえてきて、にぎやかな感じ。笑い声の主は

「田代地区民生委員協議会」の皆さん。

「これから弁当の配達だよ」と忙しそ
うに準備していたのは**富樫僕さ
ん**(出口6)。今日は、一人暮らし高
齢者に届ける福祉弁当作りの日だつ
たそうで、調理はすでに終了。今
回はおひなさまバージョンで、柏
餅と児童館の子どもたちの手作り
の「メッセージ付き雛人形」が付
くとのこと。じゃあ、皆さん楽し
みにして待ってますね!「私の担
当は2地区合わせて5軒なんだけど、配達
に行くときみんな喜んでくれるし、顔を合わせるのを楽しみにして
ますから。大雪も雨も苦にならないよ」と心強いお言葉。聞くと、
先ほどの民生委員の皆さんが出演するチャリティー芸能まつりを
主催する田代地区ボランティア連絡協議会の副会長でもあるとい
う僕さん。「出演予定は無いけど、サプラ
イズ(驚きの演出)があるかもな(笑)」と言
い残して出発。いやはや、何が飛び出すか
当日までのお楽しみ…ですな!

暖かくなり、活発に活動し始める皆さん。
今年も頑張つて『あつてグッド』しますから、
声を掛けたらよろしくデス。
では、次回もあつてグッド!



心がこもった子どもたちのメッセージカード



福祉弁当の配達ボランティアを
続けて20年という僕さん

おわびと訂正 3月号のあつてグッドに登場していただいた「川上光瑠くん(城南小)」の名前の読みが間違っていました。正しくは「かわかみひかる」くんでした。おわびして訂正します。